



## الوفاق: أكثر من 50 انتهاكاً حقوقياً في الاسبوع الرابع من يناير، وقضية المعتقل "أحمد علي" تتصدر الإنتهاكات

رصدت جمعية الوفاق الوطني الإسلامية في الإِسبوع الرابع من شهر يناير ٢٠٢٢ عدداً من الإنتهاكات بحق المواطنين والمعتقلين، أبرزها اعتقال المواطن أحمد جعفر علي تعسفياً بعد تسليمه من السلطات الصربية إلى السلطات البحرينية رغم صدور قرار من المحكمة الأوروبية لحقوق الإنسان بوقف ترحيله.

كما أشار تقرير الوفاق الذي رصد الفترة الممتدة من ٢٢ يناير إلى ٢٨ يناير ٢٠٢٢، إلى إعتقال الشاب السيد خليل مجيد . وبلغ عدد حالات الاستدعاءات (٤) حالات بحق (٣) مواطنين، حيث تمّ استدعاء الناشط الأستاذ علي مهناً مرتين، كما تم استدعاء الناشط عبدالمجيد عبدالله ، بالإضافة إلى والد الشهيد علي الشيخ.

وتمّ تمديد توقيف (٥) أطفال للمرّة الرابعة على التوالي  
لمدّة أسبوع إضافي على ذمّة التحقيق، كما تم اعتقال  
السيد حسين محمد محفوظ.

وفيما يتعلق بانتهاكات السجون، فقد بلغ عدد الانتهاكات  
الفردية (حالتين) إحداها حالة تعذيب في مركز التحقيقات  
بحق المعتقل أحمد جعفر علي، والأخرى (حالة) سوء  
معاملة بحق المعتقل الطفل السيد رضا باقر الموسوي.  
وشهد سجن جو المركزي، احتجاجاً جماعياً على استمرار عزل  
معتقلين في غرف العزل منذ أشهر.

هذا وبلغ عدد مدهمات القووس الأمنية للمناطق (٣٧)  
مدهمة في (١٥) منطقة، أبرزها في: جدحفص والسنباس  
والبديه.

في المقابل بلغ عدد الاحتجاجات والفعاليات السلمية (١٦)  
احتجاجاً في (١١) منطقة، شملت الدراز، الدير، الزنج، السنباس،  
النعيم، أبو صيبع والشاخورة، جدحفص، دمستان،  
سترة-سفالة، كراباد.

## جمعية الوفاق الوطني الإسلامية

٣١ يناير ٢٠٢٢

## **Al-Wefaq Weekly Report: 50+ rights violations in the 4th week of January; mainly detainee Ahmed Ali's case**

During the fourth week of January 2022, Al-Wefaq National Islamic Society has monitored a number of violations against citizens and prisoners of conscience.

The most prominent of these violations was the arbitrary arrest of citizen Ahmed Jaafar Ali, after he was handed over by the Serbian authorities to Bahrain, despite a resolution by the European Court of Human Rights to stop his deportation.

The Al-Wefaq report, which monitors the period from January 22th to 28th, 2022, reveals the arrest of Sayed Khalil Majid.

The number of summonses is (4) cases against (3) citizens. Activist and teacher Ali Muhanna was summoned twice, according to the Al-Wefaq report.

Activist Abdul Majeed Abdullah and the father of the martyr Ali Al-Sheikh were also summoned.

The detention of (5) minors was extended for the fourth time in a row for an additional week pending investigation. Citizen Sayyed Hussein Mohamed Mahfouz was arrested.

With regard to violations inside prisons, the number of individual violations have reached 2 cases; one of which was a case of torture in the investigation center against the detainee Ahmed Jaafar Ali, and the other case of ill-treatment was against Sayyed Baqir al-Moussawi, a minor.

Jaw Central Prison witnessed a mass protest against the continued isolation of detainees in segregated cells for months.

The number of security forces' raids have reached (37) in (15) areas, most notably in Jidhafs, Sanabis and Al Dayeh.

The number of peaceful protests have reached (16) in (11) regions, including: Diraz, Al-Deir, Zinj, Al-Sanabis, Al-Naeem, Abu Saiba, Al-ShaKhoura, Jidhafs, Damistan, Sitra, Safala, Karbabad.

**Alwafaq National Islamic Society**

Jan 31, 2022

## الاعتقالات والاستدعاءات



إعتقال الشاب السيد خليل  
مجيد. واستدعاء الناشط  
الأستاذ علي مهنا مرّتين،  
كما تم استدعاء الناشط  
عبدالمجيد عبدالله، بالإضافة  
إلى والد الشهيد علي الشيخ.

## الأطفال والتوقيفات

تمّ تمديد توقيف (5) أطفال  
على ذمّة التحقيق للمرة الرابعة  
كانوا قد اعتقلوا بـ 27 ديسمبر 2021  
كما تم اعتقال السيد حسين  
محمد محفوظ



## انتهاكات السجون



بلغ عدد الإنتهاكات الفرديّة (حالتين) إحداها حالة تعذيب في مركز التحقيقات بحق المعتقل أحمد جعفر علي ، والأخرى (حالة) سوء معاملة بحق المعتقل الطفل السيد رضا باقر الموسوي .  
وشهد سجن جو المركزي ، احتجاجاً جماعياً على استمرار عزل معتقلين في غرف العزل منذ أشهر.

## المداهمات والتحرّكات

بلغ عدد مداهمات القوى الأمنية للمناطق (37) مداهمة في (15) منطقة، أبرزها في : جدحفص والسنبس و الديه .

في المقابل بلغ عدد الاحتجاجات والفعاليات السلمية (16) احتجاجاً في (11) منطقة، شملت الدراز، الدير، الزنج، السنبس، النعيم، أبو صيبع والشاخورة، جدحفص، دمستان، سترة-سفالة، كرباباد.

